



<雪あそび>

今年は、沢山雪が
ふりましたね。
雪かきをした雪を

集めてできた山に トンネルを
掘りました。雪でかき氷も
作りました。



鬼だぞ〜!



<節分・立春>

本当の鬼が来た！とビックリした子ども達
ですが、勇気をだして！と声をかけると一斉に
「鬼は外！福は内！」と大きな声を出して豆を
撒きました。

♪鬼は外、福は内 ぱらっぱらっぱらっぱらっ 豆の音 鬼は、こっそり逃げてゆく♪と
歌の通り鬼は逃げて行きました。おままごとで作った太巻きやお寿司やケーキで春をお祝
いしました。「鬼さんこわかったね〜」と鬼の話でもちきりでした。その後も鬼の話はずー
っと続いていました。(笑)



<冬ごもり・もうすぐ春>

寒い冬の時期に、冬眠する生き物を
覗いてみよう！ と電車に乗って出かけまし
た。「見てみて。」「かえるさん、ありさん、
へびにかめもいるね。」「いびきをかいて寝てい
るのは、くまさんです。」・・・(略)・・・
「もうすぐ、もうすぐ春ですよ〜」♪♪♪



<春が来た！>

お庭のあんずの木に薄ピンク色のかわ
いお花が咲きました。毎年この時期に
お花見給食をします。花壇のチューリッ
プもつぼみになりました。アリさんも出
てきました。ダンゴ虫も出てきました。
保育園にも春がきました！やったー！

<次回は7月の予定です>